



VAL-DE-MARNE
EN COMMUN
PCF ET CITOYEN.NES



Fatiha Aggoune

Présidente du groupe

**Nicolas Bescond, Pierre Garzon,
Christine Janodet, Lamya
Kirouani, Franck Mora,
Florence Munch, Sokona Niakhaté,
Évelyne Rabardel, Hocine
Tmimi, Ibrahima Traore.**

Rassemblement, la gauche majoritaire en Val-de-Marne !

Au lendemain du second tour des élections législatives, nous nous félicitons de la forte progression de la gauche, avec l'élection de 153 députés PCF, LFI, PS, EE-LV et divers-gauche.

Indéniablement, le rassemblement des composantes de la gauche - autour de candidatures et d'engagements programmatiques, partagés - a nourri une dynamique politique et citoyenne à laquelle les Val-de-Marnais.es ont fortement contribué, en choisissant d'élire une majorité de députés de gauche dans notre département (six sur onze).

En s'employant à revivifier la démocratie parlementaire, la campagne menée par les candidat.es de la Nouvelle union populaire écologique et sociale montre le chemin d'une vraie réforme institutionnelle, à rebours d'une élection du Président de la République au suffrage universel qui phagocyte les énergies démocratiques.

C'est bien au Parlement (l'Assemblée nationale et le Sénat), lieu de débats, d'élaboration des lois et de contrôle de l'action du Gouvernement, **que s'exprime la diversité de notre société et la conflictualité politique et sociale.**

Nationalement « en renvoyant dos à dos la gauche et l'extrême-droite », le cynisme d'E. Macron relayé par certains à droite, aura eu comme effet ravageur, **l'inquiétante percée du RN.** Ce n'est pas le cas dans notre département, nous nous en réjouissons.

En Val-de-Marne, la gauche recueille une majorité des suffrages, malgré l'engagement « révélateur » de nombreux élus.es de droite LR, UDI pour faire élire les candidat.es du Président de la République.

Ce résultat est porteur d'encouragement et d'espoir dans nombre de communes, à l'image des résultats obtenus dans les villes perdues par la gauche comme à Champigny, Choisy-le-Roi, Valenton ou Villeneuve-Saint-Georges.

Pour une part, nous y voyons **la confirmation de l'attachement des Val-de-Marnais.es à l'identité singulière de leur territoire, riche de son potentiel démocratique et de construction citoyenne, et durablement marqué par l'originalité et l'utilité de ses nombreuses politiques publiques.**

Face à une droite départementale - qui détricote les uns après les autres - des pans entiers de l'action départementale, **notre boussole est constante : vous protéger, agir, être force de propositions pour faire fructifier cet héritage progressiste et gagner de nouveaux droits.**

C'est le sens de notre intervention : pour garantir la nécessité d'un haut niveau de dépenses publiques et du service public, pour refuser la généralisation du recrutement de contractuels en lieu et place des fonctionnaires départementaux, pour dénoncer la stigmatisation des bénéficiaires du RSA, pour défendre partout le droit à la ville pour toutes et tous avec la construction de logements locatifs accessibles, pour exiger un plan d'urgence pour l'Education doté d'un financement exceptionnel...

Au cœur de l'action de notre groupe, ce qui fait sens, c'est **notre attachement à**

faire vivre les valeurs transformatrices : l'émancipation, le progrès et la justice sociale, les solidarités concrètes à tous les âges de la vie, l'égalité et la conquête de nouveaux droits.

En ce début d'été, nous savons que nombre de familles et de jeunes seront **privés de leur droit aux vacances.** Pour les soutenir, nous avons proposé que le département prenne un certain nombre d'initiatives, en organisant une journée à la mer pour 10 000 enfants Val-de-marnais.es et leur famille, en ouvrant de nouveaux droits à la mobilité et aux loisirs avec un « *passé loisirs seniors* » facilitant l'accès aux sites culturels et touristiques de notre département, ou l'aide « *un jeune/un vélo* » d'un montant de 100 € pour l'achat d'un vélo mécanique.

En balayant d'un revers de main ces propositions, l'exécutif départemental témoigne une fois encore, du désintérêt qui est le sien à apporter des réponses aux difficultés de vie croissantes de nos concitoyens.nes.

Malgré tout, **nous souhaitons à tous les Val-de-Marnais.es de profiter de l'été pour se ressourcer en famille ou entre amis, profiter de bons moments, découvrir de nouveaux horizons.**

Bonnes vacances à toutes et tous ! ■

Nous contacter : vdmcomun@valdemarne.fr
Nous suivre sur les réseaux sociaux :
[@Val-de-Marne en commun - PCF et citoyen.nes](https://www.instagram.com/Val-de-Marne-en-commun-PCF-et-citoyen.nes)